



**От сотворения до Пасхи**  
*для маленьких детей*



Когда Бог сотворил мир, всё в нем было совершенным. Адам и Ева любили друг друга и своего Создателя. Не было ни болезни, ни смерти. Бог хотел, чтобы мир оставался именно таким.





Бог заповедал Адам и Ева: «Можешь есть плоды с любого дерева в саду, но не ешь с дерева познания добра и зла.» Но Ева взяла один из плодов и съела. Она дала плод и Адам, который был с ней, и он ел его.

Из-за греха Адама и Евы, Взаимоотношения между Создателем и людьми были разрушены. Но Бог задумал восстановить эти отношения.

Чтобы мы познали Его и  
обрели спасение и вечную  
жизнь, свыше 2000 лет назад  
Бог послал на землю Своего  
Сына, Иисуса.



Иисус ходил везде, творя добро, помогая людям и проповедуя безмерную любовь Бога ко всем нам. К Иисусу приводили больных людей, среди которых были слепые, хромые, глухие и немые, и Иисус исцелял их.





Религиозных вождей отвергли Иисус и Его слова любви и истины. Эти могущественные враги в конце концов арестовали Иисуса и привели Его к римскому правителю Пилату. Пилат согласился на распятие Иисуса.

Иисус отдал Свою жизнь  
за тебя и за меня  
добровольно.

Мы были  
непослушными и  
совершали плохие  
поступки, достойные  
наказания, что очень  
огорчает нашего  
Небесного Отца, Бога. Но  
Божий Сын, Иисус,  
любил нас настолько,  
что согласился взять  
наше наказание на Себя!  
Иисус понес наказание  
за наши грехи, чтобы,  
приняв Его жертву, мы  
обрели прощение.



Ранним утром третьего дня после казни несколько женщин, Его последовательниц, пошли проведать гробницу. Его тела там не оказалось! Ангел сказал им: "Иисуса здесь нет. Он воскрес из мёртвых, как и предсказывал!"





Иисус являлся своим последователям. Он говорил, что возвращается к Своему Небесному Отцу, но всегда будет рядом с ними в Духе, живя в их сердцах! Он также дал Своим последователям удивительное обещание, сказав: “Придет день, когда Я вернусь опять!”



Ты можешь принять любовь и прощение Иисуса прямо сейчас, помолившись этой простой молитвой:

*"Дорогой Иисус, Спасибо Тебе за то, что Ты взял мое наказание на Себя и умер за мои грехи. Я прошу Тебя сейчас, войди, пожалуйста, в мое сердце и дай мне Твой дар Вечной небесной жизни! аминь"*



**Image credits:**

Cover: Top foreground, image of Jesus and empty tomb by [www.freechristianillustrations.com](http://www.freechristianillustrations.com). Top and bottom background images in public domain.

Image 1: Foreground image by [www.freechristianillustrations.com](http://www.freechristianillustrations.com). Background image in public domain.

Image 2: Adam and Eve, tree, and serpent by [www.freechristianillustrations.com](http://www.freechristianillustrations.com). Background designed by brgfx/Freepik

Image 3: Foreground images by [www.freechristianillustrations.com](http://www.freechristianillustrations.com). Background image designed by Freepik

Image 4: Image of Jesus with the children designed by [www.freechristianillustrations.com](http://www.freechristianillustrations.com). Background in public domain.

Image 5: Image of Jesus and High Priest designed by [www.freechristianillustrations.com](http://www.freechristianillustrations.com). Background designed by rawpixel/Freepik.

Image 6: Image of Jesus on the cross designed by [www.freechristianillustrations.com](http://www.freechristianillustrations.com). Background in public domain.

Image 7: Image of Jesus and the tomb designed by [www.freechristianillustrations.com](http://www.freechristianillustrations.com). Background in public domain.

Image 8: Foreground images by [www.freechristianillustrations.com](http://www.freechristianillustrations.com). Background image designed by Freepik

Image 9: Image of Jesus designed by [www.freechristianillustrations.com](http://www.freechristianillustrations.com). Background designed by Freepik.

- Note: All images by [www.freechristianillustrations.com](http://www.freechristianillustrations.com) are [used under Creative Commons Attribution Non-commercial 4.0 International license](https://creativecommons.org/licenses/by-nc/4.0/).

Text adapted from The Bible, Activated magazine, and [www.openbiblestories.org](http://www.openbiblestories.org) (used under [Creative Commons Attribution-ShareAlike 4.0 International License](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))

[www.freekidstories.org](http://www.freekidstories.org)